



## Jesús M. Sánchez, decano del ICAB: «Es necesaria una mayor inversión en medios en la Administración de Justicia»

Jesús M. Sánchez, decano del Colegio de la Abogacía de Barcelona (ICAB), aborda en esta entrevista su perspectiva sobre la evolución del sector legal en estos años, así como su visión sobre la importancia de los [I Premios Economist & Jurist Group a la Excelencia de la Práctica Jurídica](#), que se celebrarán el próximo 20 de marzo en Madrid, como miembro del jurado encargado de evaluar las propuestas.

**Economist & Jurist (E&J):** Enumere tres valores que considera fundamentales para desarrollar cualquier tipo de actividad jurídica.

**Jesús M. Sánchez (J. M. S.):** Honestidad, empatía y vocación son valores esenciales para ejercer la abogacía. Estos valores deben ir acompañados de un estudio constante de la legislación y la jurisprudencia para poder ofrecer a la ciudadanía la mejor defensa posible de acuerdo con las herramientas jurídicas que nos ofrece nuestro ordenamiento jurídico y el comunitario.

Ejercer en la excelencia debe ser la máxima de cualquier abogado o abogada, pues la abogacía ...